



Pièces	6 Pièces
Superficie	186 m²
Référence	N-40811
Prix	1 500 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Nice Musiciens, magnifique hôtel particulier de 186 m² élevé de 3 niveaux. Il est composé, au rez-de-chaussée, d'un séjour et de deux chambres. Au premier étage, de deux chambres et de deux salles d'eau avec wc. Enfin, ausous-sol, d'une grande pièce ainsi que d'une cuisine et d'une salle de bains avec wc. Cette villa belle époque est à rénover entièrement et bénéficie d'un gros potentiel avec beaucoup de charme et de cachet (hauts plafonds, moulures...). Un garage fermé et une place de parking devant le garage complètent ce bien rare sur le marché! Possibilité profession libérale! A visiter ...

Nice Musiciens area, magnificent mansion of 186sqm on 3 levels. It consists of, on the ground floor: living room and 2 bedrooms. On the first floor: 2 bedrooms and 2 shower rooms with toilet; basement: large room, kitchen and bathroom with toilet. On the basement, a large room as well as a kitchen and a bathroom with toilet. This beautiful "belle époque" villa is in need of complete renovation. Great potential, lots of charm and character, high ceilings, moldings. A closed garage and a parking space in front of the garage complete this rare property on the market! Liberal profession possible! ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

